



## **Campamento de jóvenes montfortianos en Indonesia**

**FLORES, Indonesia** - El deseo de inflamar el "Primer Amor" de los jóvenes por Jesús a través del amor a María, su Madre, ha inflamado el corazón de los Misioneros Montfortianos para organizar recientemente el Campamento de Jóvenes Montfortianos 2023 en Indonesia.

Esta actividad fue seguida por jóvenes montfortianos de la región de Flores procedentes de cuatro lugares diferentes donde están presentes los montfortianos: Labuan Bajo, Ruteng, Poco y Mbeling. Al campamento asistieron un total de 127 jóvenes, y lo animaron 5 laicos, 2 hermanos, 2 diáconos y 6 sacerdotes. Estos jóvenes llegaron con inmensa alegría y entusiasmo, aunque tuvieron que viajar durante 4 a 8 horas para llegar a la zona del campamento de la comunidad de aspirantes en Labuan Bajo. Este campamento también fue apoyado por familias católicas alrededor del convento, que, con su gran amabilidad, prepararon comidas, proporcionaron un sistema de sonido y velaron por el buen desarrollo de todos los eventos.

El evento que tuvo lugar del 2 al 5 de julio de 2023 fue el primer campamento juvenil montfortiano en la región de Flores. «Amo a Jesús, amo a María» fue el tema elegido para este campamento con un concepto divertido y lleno de desafíos. Estos jóvenes participaron en diversas actividades como la danza de bienvenida y los servicios litúrgicos. Otros interpretaron cantos y animaron la oración antes de las sesiones.

Se presentaron sesiones sobre tres Temas muy interesantes. El primero es el «Yo Amo a Jesús» que ha hecho tomar conciencia a los Jóvenes de la razón por la que deben amar a Dios, simplemente porque Dios los amó primero. La segunda es la sesión «Amo a María» que explicó que Dios ama tanto a María porque María es una mujer especial que también merece ser amada por los cristianos. El tercer y último tema es «Amo a la Iglesia católica» que mostró el privilegio y la belleza de la Iglesia católica, la riqueza de la tradición y de la cultura que evoca el orgullo de los jóvenes Montfortains como jóvenes católicos.

Además, se invitó a los jóvenes Montfortains a tomar conciencia de la importancia de compartir con los demás prestando atención a la limpieza del medio ambiente. Se dedicaron durante dos horas a prestar servicio a la comunidad limpiando la zona, tanto en la comunidad SMM como en las instalaciones públicas circundantes. Esta iniciativa ha sido bien acogida por la comunidad local, que ha apreciado el esfuerzo de los jóvenes montfortianos por hacer gestos concretos para amar a Dios, a María y a la Iglesia católica.

Asimismo, los participantes tuvieron el privilegio de visitar Labuan Bajo, una de las mejores atracciones turísticas de Indonesia. El comité no perdió la oportunidad de invitar a todos los participantes del Campamento de la Juventud Montfortiana a ir a la playa para disfrutar y estar agradecidos de la creación de Dios. Esta gira creó un vínculo más fuerte y felicidad entre los participantes. También disfrutaron de las actividades al aire libre que los unieron en la realización de actividades en grupo en cualquier juego dado. Además, un espectáculo por la noche mostró la creatividad de cada grupo. Algunas de las actividades que han apreciado mucho han sido la Eucaristía diaria, la Adoración, la vigilia Taizé y la oración del Rosario.

La ceremonia de clausura del Campamento Juventud Montfortiana fue un momento muy emotivo. Muchos participantes se besaron. Algunos incluso lloraron porque tenían que regresar a sus respectivas regiones. También pidieron que esta actividad se realizara una vez al año.

Aunque estaban cansados, todo el comité estaba muy contento. Ver la luz de la alegría en los ojos de los participantes valió la pena por todo el trabajo duro realizado. Con la convicción en su corazón de que "el amor primero" ha nacido, y con las actividades futuras a venir, todo el mundo espera y ora para que todos los participantes se conviertan en seres humanos más maduros y crezcan espiritualmente amando a Jesús a través de María.

*Monique Amélie  
Animadora Juventud Montfortiana - Ruteng*